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第 42回 [ 3114 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１６月１５日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 クラブ奉仕 
 
◆開会点鐘  石川邦俊 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔それでこそロータリー〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 齋藤健太 職業奉仕委員 
 
【 ６月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ２０日 佐藤 裕子様（真也会員） 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長の時間 

今日も例会出席、ありがとうございます。私もあと３回の例会で終わりということで、ほっ

としております。６月８日に新旧理事会が行われ、今次年度の計画を斎藤孝裕会長エレクトが

楽しみながら計画を組んでおりますので、また良い会になるのではないかなと思います。私以

上に頑張ってくれると思いますので、よろしくお願いいたします。ここで、ちょっと残念な発

表をしなければなりませんが、６月３０日時点で大内会員が退会するというお話があり、理事

会で承認されております。また、６月１０日に分区新旧会長幹事会が行われまして、飯坂クラ

ブとして、近況報告ということで、残念ながら大内会員が辞めて退会者が出るので、会員増強

を目標に会長エレクトにはやってもらうつもりでいますと発表しました。次年度は会員増強に

力を入れてやっていただくようお願いいたします。ここで皆さんにご報告したいのは、６月３

０日までで、福島しんたつクラブが解散になります。これで県北第二分区は６クラブになり、新年度は６クラブで

発足していくことになると思います。以上、ご報告いたします。 
 
◆幹事報告 紺野容樹 幹事 
Ａ．来 信 
❶ガバナーエレクト 右近八郎 氏より              ❷日台ロータリー親善会議総裁吉田雅俊 氏より 
「ロータリー・リーダーシップ研修会(RLI)第６期パートⅠ開催の案内」「第８回日台ロータリー親善会議台北大会の案内」 
 と き ７月１５日（土）９：００～１６：３０          と き １０月２０日（金）１４：３０～ 
 ところ 郡山ユラックス熱海                   ところ 台北萬豪酒店 
「2023-24年度クラブ研修リーダー研修セミナー開催について（招集）」 
と き ７月２２日（土）１３：３０～１６：４５ 
ところ 福島県農業総合センター 
Ｂ．メーキャップ報告 

６／８     浪江ＲＣ                渡辺哲也 会員 
６／１０    県北第二分区新旧合同会長・幹事会    石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、菅野浩司 各会員 

 
◆県北第二分区次年度会長・幹事会の報告 斎藤孝裕 会長エレクト 

 ６月１０日に新旧会長・幹事会、そして、終了後に合同懇親会が開催されました。内容としましては、第二分区
の次年度のガバナー補佐、保原ロータリークラブの海老原ガバナー補佐エレクトよりご挨拶をいただきました。海

老原さんのロータリーはそうあるべきだというお話に、すごく共感いたしました。主な予定ですが、まずＩＭが９

月１６日、報道機関関係の表敬訪問が７月３日、飯坂に関するでは、ガバナー補佐の訪問、第一回目は７月１３日

の予定です。第二回はガバナーの公式訪問も兼ねて１０月１２日です。しんたつさんが無くなるということで、ク

ラブの輪番で事業を行っていたので、輪番が狂ってくると思います。これは後ほど案として出されると思います。

2024-25年度には、飯坂は親善ゴルフが担当になっております。ガバナー補佐の排出は 2028-29年度、ＩＭ、ガバ

ナー歓迎会もその年度です。新会員オリエンテーションが 2025-26 年度、幹事セミナーの担当が 2026-27 年度と

なっております。最後に、福島北ロータリークラブさんの交換留学生の方が来られます。予算の中から費用を捻出

して、分区みんなでサポートすることに決まりましたのでご報告申し上げます。 

会員総数 38名  

出席会員 24名  

欠席会員 14名 

出席率  63.16% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   佐 藤 正 道 

ガバナー補佐  網 代 智 明 

会   長     石 川 邦 俊 

幹   事     紺 野 容 樹 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計１０ｓ】 
畠  隆章 会員 １０ｓ うちの女将が岸田首相に会って福島のサクランボの宣伝をしてきました。 

 

地区スローガン 

情熱 行動 

感動 共有 
地区重点目標 
１．DEI を取り入れ
た会員増強拡大 
２．よりインパクト
のある奉仕 
事業の実践 

３．活動の情報 
発信 

４．ネットワークの
構築 

5.ポリオ撲滅 

６月はロータリー親睦活動月間 

ロータリーソング   四つのテスト 



 クラブ協議会  
❂Ｓ・Ａ・Ａ 千葉政行 副Ｓ・Ａ・Ａ 今日、佐藤委員長がおりませんので、私が代理でやらさせていただき
ます。会長監督には８つの項目があるのですが、すべてパーフェクトに行われたということで、一つだけ、次年度
の S・A・Aの方にお願いがあります。新人の方に極力早めに来ていただいて、会場設営を手伝っていただきたい
と思います。ほとんど活性化特別委員長の鈴木義明会員が、誰よりも早く来て設営をしているのです。新しい方は
どうやってこの会場設営がされているのか、わからない方が多いのではないかということで、佐藤真也会員より、
次期吾妻一夫委員長に申し込送り事項としてありましたので、よろしくお願いしたいと思います。 
 

❂クラブ奉仕第一委員会 斎藤孝裕 委員長 職業分類・会員増強・選考小委員会とロータリー情報小委員会
の総括ということで反省をさせていただきます。会員増強の部分をお話しさせていただきますと、残念ながら今年
度は２名の退会者が出る予定です。退会者の理由はいろいろあると思いますが、その辺をちゃんと分析し、本当に
会員増強ができるという所と、会員が辞めないようにするにはどうすればいいのかという所も踏まえながら、来年
度は進めていきたいと思います。楽しくないとロータリークラブではないということも大事な要因なのかなとも
思います。あとは、ロータリークラブそのものについても、まだまだ勉強中ではありますが、そういった情報も、
情報小委員会の方から、今まで通り、かつ、もっと楽しい部分を、来年度も皆さんにお知らせできるようにしたい
と思いますので、次の協議会の話に触れたような気もしますが、以上で反省分を発表させていただきました。 
 

❂職業分類･会員増強・選考小委員会 佐藤喜市郎 委員 本年は、第一委員会委員長の会長エレクトさんから
のお話の通り、会員増強は実質２名ほど減でございます。そうなりました。なんともしょうがないとは思います
が、それにつけても、会員増強をやっていかなくてはならないと考えております。この小委員会では、活動計画が
なかなか良い事を書いてはおりますけれども、なかなか実行できなかったというのが、今年の一年の反省だと思っ
ております。今後とも次年度に向けて、皆さんで協力、努力していかなくてはならないと思っております。次期会
長さんも一生懸命やるようですから、皆さんもこれに準じて、次年度よろしくお願いしたいと思います。 
 

❂ロータリー情報小委員会 菅野浩司 小委員長 当委員会では、ロータリークラブへの理解と、会員の皆様
への情報提供に努めるということで一年間やってまいりました。毎月発行されるロータリーの友のご紹介を最初
の頃はやっていたのですが、その後はなかなかできる機会がなくて頓挫してしまいました。今年度から過去のロー
タリーの友が全巻オンラインで見られるようになっており、皆さんにご案内して見ていただいたかと思いますが、
オンラインでのロータリーの友を見られた方はいらっしゃいますか。８割くらいの方が見られたということで、次
年度も引き続き、ロータリークラブへの理解を深めてもらえるよう、情報提供に努めていただければと思います。 
 

❂クラブ奉仕第二委員会 生田目正志 委員長 クラブ奉仕第二委員会より発表いたします。親睦活動委員会
の油井委員長には地区大会の小旅行及び京都旅行、大変お世話になりありがとうございました。プログラム出席委
員会の菅野委員長には、素晴らしいプログラムを組んでいただき、大変ありがとうございました。公共イメージ・
ＩＴ委員会の高田委員長には、大変に良い仕事をしていただきました。スマイリングボックス委員会の伊堂委員長
には大変素晴らしい発表をしていただいてありがとうございました。皆様、とっても素晴らしかったと思います。 
 

❂親睦活動小委員会 油井明則 小委員長 2022年は新型コロナの影響があり、７月８月と夜間例会が中止と
なりました。しかし、１０月から家族親睦ゴルフ大会や地区大会の親睦旅行ができました。2023年になりまして、
ちょっと状況が変わり、２月１６日に福島ロータリークラブ様との合同夜間例会が吉川屋さんで盛大に行われま
した。４月１４日から１６日の京都方面の家族同伴親睦旅行もできました。親睦活動について、皆様のご協力、本
当にありがとうございました。親睦活動委員長という大役をなんとかこなせたのも、皆様のご協力があってのこと
と本当に思っております。一年間ありがとうございました。 
 

❂プログラム・出席小委員会 菅野浩司 小委員長 今年度、プログラムの予定では年間４５回の予定だった
のですが、このままいけば最終例会まで４４回の予定となります。ほぼコロナ前の例会の回数と同じ位できたかな
と思っております。例会の会員スピーチやゲストスピーチに関しましても、皆さんのご協力をいただきまして、何
とか事前に決定することができましたので、この場をお借りして御礼を申し上げたいと思います。ありがとうござ
いました。プログラム委員会というのは、例会のプログラムを前月の理事会までに決めなくてはいけないので、大
変だと思いますが、次年度の渡辺委員長、よろしくお願いいたします。皆さんのご協力、お願いいたします。 
 

❂公共イメージ・ＩＴ小委員会 高田 薫 小委員長 皆様、ごきげんよう。皆様、ご存知だと思いますが、
私はちょっと出席率が今年度あまり良くなかった中なのですが、副委員長の伊藤会員はじめ委員の皆様に助けら
れて、クラブ週報の発行、ホームページの Facebook 等、情報掲載の充実を図って、会員とその家族、地域住民の
皆様により広く、クラブ活動の意義を伝え、理解と支援を促進することができました。ありがとうございました。
よりＩＴデジタル化の促進、そして、SNS や Zoom の活用など、これからも会員の相互理解を得ながら、着実に
推進していこうと思います。一年間ありがとうございました。 
 

❂スマイリングボックス小委員会 伊堂里佳 小委員長 皆様、ごきげんよう。スマイリングボックスは、ロ
ータリーの特有の募金制度であり、親睦から奉仕へのロータリークラブの本質を具現化するための貴重な制度で
すということだったのですが、本年度の予算額は百万円ですが、2023年の５月末現在では、何と１，５３４，０
００円にもなっております。これも、皆様のご協力のもと、この数字に上がっていると思いますので、今まであり
がとうございました。 

 

 

 

 

◆閉会点鐘  会長 
 


